

ひしのみだより

平成31年3月30日発行

発行責任者 千住由一朗

2019年度スタート!

園庭の桜も開花し、春の訪れを感じさせる色とりどりの花が咲いています。

いよいよ新元号の発表と同時に、ひしのみこども園の2019年度がスタートします。本年度は、0歳児から5歳児まで、計99名で6クラスのスタートとなります。

これから一年間、子どもたちは、友だちや先生と関わりながら、生活や遊びを通して、様々なことを学んでいきます。子どもたちは、できることが増え、感性も豊かになっていきます。そして、生きるために必要な様々な力につながっていきます。



今年度も、保護者の皆様と連携を深めながら、一緒に子どもたちの成長を見守っていきたくと考えています。一人一人に寄り添い、園生活が楽しいと感じられるように30名の本園教職員の総力を挙げて教育・保育を進めていきますので、ご協力・ご支援のほどよろしくお願いいたします。

退職の先生方の紹介

保育教諭 福田 かほり 先生（ほし組 担当）

保育教諭 仁戸田亜矢子 先生（級外）

3月末で、2名の先生方がご退職になります。在職中は、子どもたちのために、精一杯がんばっていただきました。ありがとうございました。



子育て支援ルームひだまりのご案内

本園では、入園している子どもだけでなく、在宅で子育てをしているお父さんやお母さんのための「子育て支援事業」を行っています。安心して遊べる場所として、お子さんやお母さんがお友達を見つけるために、育児の悩み、誰に相談したらいいか迷ったときに、そんなときは、ひしのみこども園においでください。お子さんも楽しめてお母さんもきっと気分転換ができると思います。また、お気軽にお問い合わせを頂き、ご近所の方にも声をかけ一緒に出かけ下さい。スタッフ一同、今年度も楽しい計画を用意し多くの皆様の来園をお待ちしております。

